



Wenn der Hustensaft fehlt

dpa | Meldung vom 19.12.2022



Klasse 3

Berlin (dpa) - Husten, Fieber, Schnupfen: Wer richtig krank ist, bekommt Medizin. So sollte es zumindest sein. Doch gerade gibt es Schwierigkeiten, an bestimmte Medikamente zu kommen. Das betrifft vor allem Mittel für kleinere Kinder, etwa Hustensaft oder Medikamente, die Fieber senken.

"Wir erleben eine sehr hohe Nachfrage nach fiebersenkenden Medikamenten wie Ibuprofen oder Paracetamol, weil derzeit extrem viele Kinder erkrankt sind", erklärte ein Arzt Reportern. Außerdem werden Medikamente oft im Ausland hergestellt. Gerade gibt es dort aber häufiger Lieferprobleme. Das macht das Problem in Deutschland noch größer.



Damit alle versorgt werden können, fordern etwa Kinderärztinnen und Kinderärzte, dass die Politik mehr tut. Sie solle die Beschaffung und Verteilung der Medikamente schnell unterstützen. Außerdem sollten Regeln etwa für die Herstellung und die Beschaffung von Medizin geändert werden.